

17.05.2018

### **Rauchmelder einer urlaubenden Familie löst KVD-Einsatz aus**

Ein schrill piepsender Rauchmelder hat Montagnacht, 14. Mai 2018, einen Einsatz des Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) ausgelöst. Ein Anwohner der Philipp-Scheidemann-Straße hatte sich wegen des schrillen Warntons in einem mehrstöckigen Wohnhaus gegen 21.30 Uhr an den KVD gewandt, welcher die Feuerwehr verständigte. Vor Ort ließ sich allerdings weder Brandgeruch noch Rauchentwicklung entdecken. Bei der Begehung des Gebäudes wurde der Rauchmelder in einer Wohnung lokalisiert, wo aber niemand öffnete. Nachbarn gaben an, dass sich die Familie im Urlaub befände, deshalb informierten die Einsatzkräfte einen Verwandten der Familie, der die Wohnung aufschloss, um die Nachtruhe wieder herzustellen. Der Rauchmelder hatte ohne erkennbaren Grund Alarm ausgelöst.